



Quand fumer sur les plateaux TV redevient à la mode

Rubrique : actualités - Date : jeudi 23 décembre 2010

Fumer et boire de l'alcool sur les plateaux de télé revient à la mode titre le point.fr

Et en effet, Il y a quelques semaines, Thierry Ardisson avait fait semblant de fumer un joint de haschich au Grand Journal de Canal+ (en fait, il s'agissait de tabac). Pour ne pas être en reste, Stéphane Guillon a fait mieux, en direct sur France 4 en se présentant ostensiblement avec une cigarette et un verre d'alcool, histoire de tester les limites.

Dans le cadre de la promotion de son livre le dictionnaire des provocateurs le présentateur avait alors allumé un joint . Le CSA s'est contenté d'adresser à Canal+ une simple lettre d'avertissement. (mais aucune sanction)

Le CSA se penche désormais sur le cas de l'humoriste. On saura ainsi si les humoristes sont exonérés du strict respect de la loi Évin ? finalise l'article du point.fr

DNF est très sensible au retour du tabac à la télévision et intervient auprès du CSA à chaque fois qu'elle le peut.